

De nuevo nos encontramos inmersos en la negociación colectiva. La situación en las fábricas no puede ser peor. Junto a los puestos de trabajo que se han perdido o que la patronal intenta eliminar, nuestros salarios están realmente por los suelos, las condiciones de trabajo ya de por sí malas están amenazadas a peor con los claros intentos de la patronal de aumentar la productividad.

En esta situación los convenios provinciales, de empresa, etc deben ser un momento importante para que con nuestra lucha consigamos al menos recuperar lo que hemos perdido durante todo este año.

UNA SITUACION DIFICIL

Junto a la creciente derechización del Gobierno y de la patronal y al aumento de la presión golpista que amenaza las precarias libertades alcanzadas. La firma del ANE por parte de las direcciones sindicales pone un nuevo obstaculo en la lucha por la consecución de convenios justos y dá nuevas alas a la patronal para aumentar sus deseos de rapiña (congelación salarial, facilidades para el despido, etc.), a la vez que es un elemento que ahonda en el desencanto y la desmovilización obrera.

No cabe duda que todo ello configura una situación compleja y difícil.

NUESTROS OBJETIVOS EN LOS CONVENIOS

En esta situación el objetivo fundamental ha de ser conseguir el máximo de unidad y movilización de los metalúrgicos y metalúrgicas en torno a las reivindicaciones que llevamos arrastrando desde tiempo atrás.

- Mantenimiento del poder adquisitivo: 15% como mínimo de aumento salarial.
- Reducción de jornada.
- Ningún punto regresivo, ni perdida de derechos adquiridos.
- No a los descuelgues.

Estos han de ser puntos irrenunciables en cualquier plataforma reivindicativa.

Hay que señalar que el trabajo realizado hasta ahora no apunta hacia los objetivos señalados anteriormente. El haber abordado la negociación colectiva con

la idea de respetar el margen impuesto por el ANE ha impedido hacer de las plataformas reivindicativas auténticas herramientas de lucha obrera. El presentarse a las mesas negociadoras con plataformas rebajadas, con la pretensión de hacerlas más asumibles por la patronal, a lo único que conduce es a un envalentonamiento de esta y a desarmar aún más a los trabajadores.

Es necesario romper con las ideas, que han calado en un sector relativamente amplio de trabajadores, de que esta todo pactado y que queda poco por hacer. Nuestra participación y movilización es lo único que puede cambiar el rumbo de la actual situación.

- Combatir con todas nuestras fuerzas las tendencias a caer en el desánimo, en la impotencia y en la pasividad.

- Impulsar la agitación por desenmascarar las políticas contrarias a los intereses de la clase obrera.

- Exigir cauces reales de participación en asambleas de trabajadores, etc, a la vez que no permitir que se tome ninguna decisión sin que sea aprobada - como mínimo- por la Asamblea de delegados.

- Impulsar la lucha por las reivindicaciones más sentidas de las masas trabajadoras, sin atenerse a los márgenes que impone el ANE.

Estas han de ser las tareas y los objetivos que nos unan en un mismo combate a los trabajadores y trabajadoras de izquierda. El combate es duro, las dificultades muchas, pero la confianza en la justeza de nuestras posiciones debe servir para afrontar la lucha con la máxima combatividad y con el mayor entusiasmo.

POR UNOS CONVENIOS JUSTOS; DEFENDAMOS NUESTRAS REIVINDICACIONES

NO AL ANE
MOVILIZACION Y LUCHA



Cte. del Metall del **MOVIMENT COMUNISTA DE CATALUNYA**